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银行召开经营分析会(银行经营分析会汇报要点)

河南经济报 记者 刘凤梅 通讯员 袁向娜

4月26日，开封农商银行系统2022年一季度业务经营分析会召开。会议总结分析了
一季度各项工作，查找了当前工作中的短板与不足，谋划部署下一步重点工作，激
励全员进一步凝聚共识、务实苦干，奋力推进开封农商银行系统高质量发展。开封
市办党组书记杨斌主持会议并作讲话。开封市办党组副书记尚峰对下一步业务经营
工作作出安排部署。省联社督导组组长费培杰、市办各科室中心负责人及辖内各农
商银行班子成员参加会议。

杨斌对一季度工作开展情况进行简要总结，研判了当前的内外部环境，明确了今后
的工作方向。他强调：一是成绩来之不易，工作更需扎实。一季度工作中，全系统
在业务稳定发展、不良资产化解、提升风险防控能力等方面均取得一定成绩，存款
余额更是一举突破800亿元，圆满完成了省联社下达的各项阶段性目标任务。然而
在复杂多变的经济环境下，发展中所存在的风险、问题也在不断暴露，全市农商银
行系统要统一思想认识，实事求是地将风险化解等工作做实做细。二是做好价值定
位，促进稳健发展。面对市场的细分，农商银行应按照现代银行的要求，结合自身
实际，找准自身符合市场需求的价值定位，向“小而美”“小而优”的方向发展。
各行管理层要按照省联社党委的基本要求，结合自身实际，研究出切实可行的发展
规划。三是强化基层管理，防范各种风险。要守规矩、知敬畏，严格要求自己，走
好经营管理的每一步，取得良好稳健的发展，圆满完成全年目标任务，向省联社交
一份合格答卷。

尚峰结合集中清收、信贷质量、成本核算、经营效益等方面，对一季度业务运行情
况进行分析总结，并对下一步工作作出安排计划。他强调要时刻同省联社基本管理
理念保持一致，在集中清收中再发力，在正常经营中再聚焦，在管理能力上再提升
。

会上，信用管理部、银行卡中心相关人员，分别以PPT形式，分析了第一季度的业
务运行情况，并提出下一步工作计划。
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